

Kasdim Tegal Bacakan Amanat KASAD Pada Upacara 17 an

M.Nursalim - TEGAL.UPDATES.CO.ID

Jun 17, 2022 - 11:13



Tegal - Kembali diselenggarakan Upacara Bendera rutin tanggal 17 dalam setiap bulan, setelah sekian lama akibat dampak pandemi yang meminimalisir seluruh kegiatan yang mengumpulkan banyak Personil, sehingga dengan diadakannya kembali Upacara bendera, menjadi lebih berkesan dan menumbuhkan rasa nasionalisme seluruh Prajurit dan PNS Kodim 0712/Tegal. Jum'at (17/6/2022).

Pelaksanaan Upacara Bendera bertindak sebagai Inspektur Upacara adalah Kepala Staf Kodim (Kasdim) Mayor Cba Eko Budi Sardjono, yang diikuti oleh seluruh Personil Perwira, Bintara dan Tamtama serta PNS Jajaran Kodim 0712/Tegal.

Dalam kesempatan kali ini Kasdim 0712/Tegal mewakili Dandim 0712/Tegal membacakan amanat Kepala Staf Angkatan Darat (Kasad) Jenderal TNI Dudung Abdurachman, S.E., M.M., yang diawali dengan Ucapan terima kasih yang tulus dan penghargaan yang tinggi atas kerja keras dan dedikasi yang telah ditunjukkan oleh seluruh prajurit dan PNS TNI Angkatan Darat, dalam menjalankan berbagai tugas yang diamanatkan oleh negara.

Saat ini, kita sudah memasuki akhir semester I dan akan memasuki semester II TA 2022. Perlu saya ingatkan kembali, penting kiranya bagi seluruh Pejabat Pembuat Komitmen (PPK) untuk mengevaluasi program-program yang telah dilaksanakan dan merencanakan secara pasti program yang belum dilaksanakan di semester II TA 2022 ini, sehingga akan mendapatkan hasil yang maksimal dan dapat dipertanggungjawabkan.

Selanjutnya, TNI AD akan menyelenggarakan event kompetisi Liga Santri yang bekerja sama dengan PSSI, serta akan diikuti oleh seluruh pondok pesantren yang ada di Indonesia. Untuk itu, para Komandan Kewilayahan hendaknya dapat mendukung kegiatan tersebut agar berjalan dengan aman, tertib, dan lancar.

Berbagai kebijakan terkait pembinaan personel dan kesejahteraan maupun program-program lainnya telah kita capai dengan baik. Ini semua merupakan hasil jerih payah dan kerja keras kita bersama.

Pencapaian keberhasilan tugas yang telah kita raih selama ini harus dapat kita pertahankan dan tingkatkan, karena kedepan berbagai agenda yang bersifat nasional maupun internasional juga menuntut kesiapan TNI AD. Untuk menyambut tugas tersebut, maka terus pelihara kesiapan operasional serta optimalkan program-program dalam rangka peningkatan profesionalisme prajurit. (Pendimtegal/Mn)